

楽陽荘グループホームだより

# ち～ず

いつも笑顔で仲よく生活しています。  
お一人おひとりの自立をお手伝いしています。

令和元年11.12号

NO. 5 6

## 『 柞田文化展 』

柞田文化展に行ってきました。沢山の作品を見て「この編み方きれいなあ～」「色がええなあ～」と作品一つ一つをゆっくり見てまわりました。ち～ずの作品を見つけて、「あった。これ！私達が作ったんで」と得意顔です。「次は、こういうのを作りたいなあ」と来年に向けての制作意欲も出てきました。



## 『 紅葉見学 』

不動の滝に行ってきました。高さ50mの絶壁から岩にあたりながら真っすぐに落ちる滝と赤い紅葉を見ることが出来ました。滝の音も聞こえ、よく見ると虹がかかっており「あ～虹だあ～」「すごい」「きれいーい」「私、子供の時遠足で歩いてきたんよ」と口々に言われていました。



## 『 上市 七福まつり 』

12月15日に市内上市町で七福まつりをしていると聞いて急な事でしたが行って来ました。町内には七福神がお一人づつあちらこちらに祭られていて出店もいろいろあって賑わっていました。

小型のポニーもいました。「あれ何ですか？馬か牛か」と眺めたり小学生が乗っているのを見て「私には乗れん」と残念がったり穏やかな初冬の一瞬を楽しく過ごされました。



## 『 冬至 』



冬至にカボチャを食べてゆずに入ると、寒い冬も元気に過ごせると言われています。大きなゆずを頂きましたので冬至のお風呂にゆず湯を準備しました。

お年寄り今年1年の健康に感謝し来年も元気で居ますようにとそんな気持ちで入浴を楽しまれていました。いい香りに包まれて少し長湯をされたか、上気したお顔は若々しく美しく見えました。



## 『 編集後記 』

明けましておめでとうございます。穏やかなお正月を迎える事が出来ました。旧年中はご高配を賜り感謝申し上げます。今年も宜しくお願いいたします。

広報担当者 美藤・後神